
Fraktion in der Gemeindevertretung
der Gemeinde Münster

2014-03-22

Anfrage: Unterbringung von Asylbewerberinnen und Asylbewerbern

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Blank,

die Fraktion der Alternativen Liste Münster und Altheim, ALMA, bittet Sie um die
Beantwortung der nachfolgenden Anfrage in der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung:

 1. Trifft es zu, dass der Gemeindevorstand in Erwägung zieht,
Asylbewerberinnen und Asylbewerber im OT Breitefeld unter zu bringen?

 2. Stimmt der Gemeindevorstand der Ansicht der Fraktion ALMA zu, dass
der OT Breitefeld wegen seiner abgelegenen und isolierten Lage ungeeignet
für die Unterbringung von Asylbewerberinnen und Asylbewerbern ist?

 3. Welche Immobilien oder weiteren Standorte zieht der Gemeindevorstand
in Erwägung, wenn Asylbewerberinnen und Asylbewerber unter zu bringen
sein werden? 

Mit freundlichen Grüßen

Gerhard Bonifer-Dörr
Fraktionsvorsitzender

An den Gemeindevorstand
der Gemeinde Münster
Herrn Bürgermeister Blank
Mozartstraße 8

64839 Münster


